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СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

УСПЕТЬ 
ДО ОСЕНИ 

В КОНЦЕ ИЮНЯ СОСТОЯЛОСЬ 
ОЧЕРЕДНОЕ ЗАСЕДАНИЕ СОВЕТА 
ДЕПУТАТОВ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ОКРУГА КРАСНОСЕЛЬСКИЙ.

Глава Совета депутатов 
Виталий СТОЛЯРОВ 
рассказал о том, какие 
решения были приняты 
на последнем до сентября 
заседании и чем займутся 
депутаты на каникулах.

  Виталий Викторович, июль-август — 
традиционно каникулярный период, 
депутаты тоже уходят в отпуск?
– Весьма условно уходят.

Приём граждан летом 
не прекратится, уже утверждён 
график: приёмы будем  
проводить и в помещении  
аппарата Совета депутатов, 
и в местном отделении партии 
«Единая Россия».

Депутаты также продолжат работать 
в комис сиях по капитальному ремонту 
и приёмке иных видов коммунальных работ, 
 заниматься вопросами, которые поднимают 
в своих личных обращениях жители района.
В ближайших планах — подготовка 
многоквартирных домов района к осени 
и зиме, для этого мы встречаемся с местными 

управляющими компаниями. Важно успеть 
до начала отопительного сезона.
На последнем заседании Совета депутаты 
также согласовали адресный перечень 
посадки зелёных насаждений, утвердили 
Регламент реализации отдельных полно-
мочий города Москвы в сфере организации 
и проведения капитального ремонта общего 

имущества в многоквартирных домах, утвер-
дили план мероприятий по противодействию 
коррупции, согласовали сводный районный 
календарный план досуговой, социально-вос-
питательной и спортивной работы и утвер-
дили полный план работы Совета депутатов 
на третий квартал этого года.

(Продолжение см. на стр. 3)
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ВАХТА ПАМЯТИ
21 июня в Театре Российской Армии 
прошла традиционная акция «Вахта 
памяти». Собравшиеся на площади 
перед театром зажгли более  
полутора тысяч свечей.  
О памятных мероприятиях, 
прошедших в районе.

ПОДАРИ ТЕПЛО ДЕТЯМ
В Совете ветеранов Красносельского 
района идёт сбор вещей первой 
необходимости для мам и детишек 
Донбасса, Запорожья и Херсонской 
области, подробности гуманитарной 
акции ЦАО.

ДЕЖУРНЫЙ ДЕПУТАТ
Что нужно для того, чтобы стать 
помощником депутата? Какие 
вопросы решает аппарат Совета 
депутатов на каникулах? И как 
строится работа с Молодёжной 
палатой района — в интервью  
Елены Щетневой.

НОВЫЕ МАРШРУТЫ
В городе открылись новые маршруты 
городского транспорта — по реке! 
Расплачиваться за поездку на водном 
трамвае можно по карте «Тройка»: 
о «новом старом» столичном 
транспорте.

ЗДОРОВАЯ МОСКВА
Каждый третий москвич готов терпеть 
боль, чтобы сэкономить на медицине. 
Почему мы так не любим ходить к 
врачам и как можно легко и всего за 
один час пройти проверку здоровья, 
причём совершенно бесплатно! 

ЛЕТО В ГОРОДЕ
Как отпраздновали День защиты 
детей в Екатерининском парке 
и Живаревом сквере, а также 
какие занятия и развлечения для 
юных жителей Красносельского 
приготовили в ГБУ «Центр» на два 
оставшихся месяца каникул.

ДЕПУТАТСКИЕ БУДНИ
В помещении Общества слепых 
Красносельского района, наконец-то, 
установили новые окна, произвести 
замену просили с 2017 года, 
подробности — в рассказе депутата 
Сергея Огородникова.

ЭЛЕКТРОННЫЙ ДОМ
О новых возможностях для жителей 
и преимуществах, которые даёт 
жителям многоквартирных домов 
новый сервис Правительства Москвы, 
рассказывает депутат  
Максим Петров.

ПЛОЩАДЬ ТРЁХ ВОКЗАЛОВ
После масштабной реконструкции 
открылась станция Площадь Трёх 
Вокзалов — крупнейший транспортно-
пересадочный узел в России. 
Пассажиропоток реконструированного 
участка будущего МЦД-4 составит  
до 27 тыс. человек в сутки.
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ЛЕТО — ВРЕМЯ ОБДУМАТЬ 
И СФОРМИРОВАТЬ ПЛАНЫ

УСПЕТЬ ДО ОСЕНИ 

Мы поговорили с Еленой Евгеньевной о том, какими 
вопросами она будет заниматься в ближайшие два 
месяца депутатских и школьных каникул.

 Елена Евгеньевна, летом ни у депутатов, 
ни у педагогов, несмотря на официальные каникулы, 
работа не заканчивается: что запланировано 
на ближайшие два месяца у Вас?
— Летний период всегда насыщен делами — теми, 
которые не получается или невозможно сделать 
в другое время. В школе полным ходом идут ре-
монтные работы: например, сейчас в детском саду 
на Русаковской улице меняют кровлю, в школьном 
здании на Сретенке — окна, а в здании в Скорняжном 
переулке ремонтируют фасад. Летом все помещения 
готовят к новому учебному году: проверяют инже-
нерные системы, закупают новую мебель и обору-
дование. Сейчас ждём мебель для первоклассников 
в здание во 2-м Красносельском переулке и в здание 
на Верхней Красносельской. По мимо прямых обязан-
ностей, это входит и в мои  депутатские обязатель-
ства по благоустройству района. Ну и, естественно, 
необходимо обдумать и сформировать планы 
на будущее.

 С какими вопросами к Вам обращались жители 
на последнем депутатском приёме?

— Людей волновал летний отдых детей 
в районе. Родителям первоклассников, 
которые к нам обратились, мы 
оперативно помогли — лето у детей 
пройдёт организованно. Но задачу 
по организации летнего отдыха ребят 
на следующий год я себе поставила и буду 
решать.

 В соцсетях Вы писали про одиннадцатиклассницу 
Марию, которая хочет быть временным помощником 
депутата. Вы взяли её помощницей?
— Мария перешла в 11-й класс и хочет после школы 
поступать на факультет государственного и муници-
пального управления. Мария видела, что я, как депу-
тат, много общаюсь с госслужащими Управы и слу-
жащими аппарата Совета депутатов, поэтому, чтобы 
сделать правильный профессиональный выбор, 
Мария решила поработать со мной. Я же считаю, 
что Мария проходит предпрофессиональную практику 
управленца. Она уже приняла участие в проработке 
организационных моментов при подготовке меро-
приятий к 22 июня.

 Какие обязанности и полномочия у помощника 
депутата и что нужно для того, чтобы им стать?
— Пройти предпрофессиональную практику 
 управленца, как Мария, может любой старшеклассник. 
Необходимо только желание. И хорошо бы — идеи.

 Как строится сотрудничество депутатского корпуса 
с Молодёжной палатой Красносельского района?
— Ребята из Молодёжной палаты участвуют в подготовке 
сценариев районных праздников: важно, чтобы они были 
интересны молодёжи. Активно участвуют в этих меро-
приятиях как волонтёры. Проводят встречи со школьни-
ками и привлекают их к разным районным делам.

 Вы писали о том, что ученики Пушкинской школы 
проводят экскурсии для ветеранов в Музее 4-й 
дивизии народного ополчения. Как создавался музей?
— Музеи есть в каждом школьном здании:
•   МУЗЕЙ 11-ГО ТАНКОВОГО РАДОМСКО-БЕРЛИН-

СКОГО КРАСНОЗНАМЁННОГО ОРДЕНА СУВОРОВА, 
КУТУЗОВА КОРПУСА в здании по адресу: Сретенка, 20;

•   МУЗЕЙ БОЕВОЙ СЛАВЫ 129-Й ОРЛОВСКОЙ  
(2-Й МОСКОВСКОЙ КРАСНОЗНАМЁННОЙ ОРДЕНА 
КУТУЗОВА) СТРЕЛКОВОЙ ДИВИЗИИ: Верхняя Крас-
носельская, 30;

•   ШАР ЗЕМНОЙ — НАША ОБЩАЯ РОДИНА: Скорняж-

ный переулок, д. 3, с. 1;
•   МУЗЕЙ 4-Й ДИВИЗИИ НАРОДНОГО ОПОЛЧЕНИЯ 

во 2-м Красносельском переулке, 18.

Каждый из этих музеев уникален и в каждом проходят 
мероприятия с участием ветеранов. Но в этом году, 
благодаря поддержке Сбербанка, музей 4-й дивизии 
народного ополчения преобразился и пополнился 
интерактивными экспонатами. Двери наших музеев от-
крыты для всех, а ребята из нашей Пушкинской школы 
с удовольствием проведут экскурсии.

Связаться с Еленой Щетневой  
можно через социальные сети

 А чем займётся на каникулах 
глава депутатского корпуса?
— Прошлой осенью аппарат 
Совета депутатов полностью 
сменился, и я, как руководитель, 
признаться, столкнулся с боль-
шими проблемами в делопроиз-
водстве.

Сейчас одна из главных 
задач — заново запу-
стить процесс архивации 
документов, которая 
не проводилась предыду-
щим аппаратом аж с 2017 
года… Согласно новому 
регламенту и Уставу Со-
вета депутатов, уже об-
новили бланки. Ус пешно 
завершена и проверка 
Контрольно-счётной 
палаты.

Второй важный момент летней 
рабочей повестки: остановки об-
щественного транспорта в райо не. 

В частности, пока не решён 
вопрос с пожеланием жителей 
установить павильон по адресу: 
ул. Верхняя Красносельская, 
д. 2 / 1, с. 4. Мы по их просьбе 
уже обратились в Департамент 
транспорта, но получили отри-
цательный ответ. Сейчас ищем 
способы помочь жителям.

По закону, на любой 
остановочной точке 
должен быть установлен 
навес, поэтому мы 
подготовили пакет 
документов и передали 
его на рассмотрение 
комиссии транспорта 
при Префектуре ЦАО. 
Очень надеемся, что нашу 
инициативу поддержат.

 Виталий Викторович, а к Вам 
на личный приём с какими 
вопросами обычно приходят 
и где Вы принимаете жителей 
района?
— Обращаются, в основном, 
с просьбами проконтролировать 
качество капитального ремонта 
и работу управляющих компа-
ний многоквартирных домов. 
Приём граждан я провожу 
 еженедельно по средам с 17.00 
до 19.00 на своём рабочем месте 
по  адресу: Нижняя Красносель-
ская ул., д. 5, с. 7, или на Ново-
рязанской ул., д. 16, в местном 
отделении партии «Единая 
Россия».

График приёма 
муниципальных 
депутатов 
на июль-август 
смотрите  
по ссылке 

Связаться 
с Виталием 
Столяровым 
можно также 
через соцсети 

В КОНЦЕ ИЮНЯ МУНИЦИПАЛЬНОМУ ДЕПУТАТУ, ДИРЕКТОРУ ПУШКИНСКОЙ ШКОЛЫ № 1500  
ЕЛЕНЕ ЩЕТНЕВОЙ ПРИСВОЕНО ЗВАНИЕ «ПОЧЁТНЫЙ РАБОТНИК СФЕРЫ ОБРАЗОВАНИЯ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ».

ДЕЖУРНЫЙ ДЕПУТАТСОВЕТ ДЕПУТАТОВ

(Продолжение. Начало см. на стр. 1)
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